

## Die Gemeinde war Bauherr

**Die Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) weisen jede Schuld an der zu kleinen Dimensionierung des Grandbach-Durchlasses von sich.**

TERFENS (hö). Der nur 70 Zentimeter breite Durchlass durch den Bahndamm, hinter dem sich am Freitag die Wassermassen des

zum Wildbach gewordenen Grandbaches aufgestaut hatten, wurde im Jahre 1980 nicht von den ÖBB sondern von der Gemeinde Terfens errichtet. Dies stellte gestern ÖBB-Regionalleiter Franz Schreyer klar, nachdem Bürgermeister Hubert Hußl den ÖBB den Schwarzen Peter zugeschoben hatte.

Der Durchlass wurde ge-

bohrt, um den Grandbach vom Badeseer Weißlahn abzuleiten, der damals neu angelegt worden war.

Das Freitag-Unwetter hat gezeigt, dass der Durchlass zu klein dimensioniert ist. Die Wildbach- und Lawinverbauung arbeitet nun ein Projekt aus, das weitere Überschwemmungen verhindern soll.